

Próxima apertura del Meliá Trinidad Península

Image not found or type unknown



Hotel Meliá Trinidad Península

Sancti Spíritus, 16 nov (RHC) Con la temporada alta del turismo en Cuba entra en servicio hoy el Meliá Trinidad Península, en esta central provincia, una de las instalaciones de mayor excelencia en la isla caribeña de la mayor cadena española.

El complejo cinco estrellas, pasó de un sueño a una realidad en el polo de Trinidad que puede complacer los más exclusivos intereses de los viajeros, hombres de negocios y grupos turísticos, con áreas reservadas para los menores y sus familiares.

Juan Pereira, su director general explicó a Prensa Latina, que se ponen a disposición del turismo nacional e internacional 200 habitaciones de las 401 en tres bloques habitacionales, que estarán acondicionadas para su inauguración oficial en el marco de los 510 años de fundada la tercera villa patrimonial en enero próximo.

La gran novedad es su autosuficiencia energética, al contar con mil 500 placas fotovoltaicas y agua caliente por energía solar, fortalezas para la estabilidad económica y operacional, aun cuando estará conectado al sistema nacional.

Sus instalaciones son verdaderas creaciones entre fuentes de aguas, piscinas y estanques para la recreación, varios restaurantes con sugestivos nombres como Alma y Rumba, salones y acogedores espacios con llamativas lámparas y servicio personalizado.

El entorno con sus arenas renovadas y plantas autóctonas que le dan un toque de belleza y armonización con la naturaleza y a la sostenibilidad del turismo de sol y playa, enamora al visitante.

La remodelación de la playa, conocida como María Aguilar, distingue toda la zona costera de la península.

Para garantizar la excelencia, acotó, tenemos todas las condiciones porque contamos con el capital humano y con toda la infraestructura del territorio.

Con esta apertura Meliá ratifica su gran amor e interés por Cuba, agregó Pereira, “sumamos conocimiento y servicios a lo que ya tiene Trinidad como son: cultura, montaña, playa, música, tradición, bailes, buena gastronomía y una historia impresionante”, resaltó.

Sus principales hoteles y complejos se localizan en los cayos Coco, Guillermo, Largo, y Santa María, y en las provincias de Holguín, La Habana, Santiago de Cuba, Camagüey, Cienfuegos y el balneario de Varadero, en Matanzas. (Fuente: Raul Garcia Alvarez /PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/339491-proxima-apertura-del-melia-trinidad-peninsula>



Radio Habana Cuba